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Ftl. Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
Piraten 

 
GR. Philip Pacanda 
  

 
Bürgerbeteiligung beim Projekt „Infrastrukturausbau Styria 
Headquarter“ 
 
Welche Maßnahmen der Bürgerbeteiligung gab es im Vorfeld 
beim Projekt „Infrastrukturausbau Styria Headquarter“? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
2 

 
ÖVP 

 
GR.in Martina Kaufmann 

 
Substitution 
 
Wie weit sind die Vorbereitungen für eine echte 
drogentherapeutische Ambulanz gediehen, in welcher sowohl 
Ärzte, Psychologen als auch Sozialarbeiter Hand in Hand mit 
den PatientInnen arbeiten? 

 
StR.in Lisa Rücker 

 
3 

 
KPÖ 

 
GR. Christian Sikora 

 
Tariferhöhung bei den Öffis mit 1.7.2013 
 
Was werden Sie unternehmen, damit der Beschluss des 
Gemeinderates vom 14. April 2011 zur Umsetzung gelangt? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
4 

 
SPÖ 

 
GR. Andreas Martiner 

 
Zukunft des Trainingszentrums Weinzödl 
 
Welche Überlegungen bzw. Pläne gibt es nach Auflösung des 
GAK von deiner Seite betreffend die Zukunft des 
Trainingszentrums Weinzödl? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 



 
5 

 
FPÖ 

 
GR. Christoph Hötzl 

Kosten Projekt „City of Design“ 
 
Wie hoch werden die Gesamtkosten aus dem Projekt „City of 
Design“ im kommenden Budgetentwurf tatsächlich sein? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
6 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Andrea Pavlovec-
Meixner 

 
Stadtpark-Dialog zum Parkpflegewerk 
 
Sind Sie bereit, das Parkpflegewerk vor seiner Umsetzung mit 
den Grazer Naturschutz-Initiativen zu diskutieren? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
7 

 
ÖVP 

 
GR. Dipl.-Ing. (FH) Markus 
Schimautz 

 
Ostbahnhof – Lifteinbau 
 
Ist Ihnen bekannt, wann die ÖBB mit dem Einbau der Liftanlage 
beginnen bzw. diese abgeschlossen sein wird? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
8 

 
KPÖ 

 
GR. Mag. Andreas Fabisch 

 
Notwendige Generalsanierung des Ragnitzbades 
 
Was werden Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, unternehmen, 
damit die für den gesamten Grazer Osten unverzichtbare Bade- 
und Freizeitanlage in der Ragnitz bei der anstehenden 
Generalsanierung von Seiten der Stadt Graz die notwendige 
Unterstützung erhält? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
9 

 
SPÖ 

 
GR. Dipl.-Ing. Werner Savernik 

 
Entschärfung der Verkehrssituation in der Schönaugasse 

 
Welche Maßnahmen sind Ihrerseits geplant, um die äußerst 
angespannte Verkehrssituation, die 2012 durch die 
Einbahnregelung in der Pestalozzistraße zwischen 
Schönaugürtel und Leitnergasse geschaffen wurde, zu 
verbessern? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 



 
10 

 
FPÖ 

 
GR.in Andrea-Michaela 
Schartel 

 
Renovierung Stadtpark – bauliche Begleitmaßnahmen 
 
Welche baulichen Maßnahmen sind innerhalb Ihrer 
Ressortzuständigkeit für den Grazer Stadtpark angedacht, die 
dazu geeignet sind, die im Motivenbericht geschilderten 
Problemfelder hintanzustellen? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
11 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Astrid Polz-
Watzenig 

 
Verbesserung der Betreuungssituation in allen 
Jugendwohngemeinschaften 
 
Sind Sie bereit, sich bei den Verantwortlichen des Landes 
Steiermark dafür einzusetzen, dass die – leider erst nach den 
schrecklichen Missbrauchsvorfällen erfolgte – Verbesserung der 
Betreuungssituation in den städtisch betriebenen 
Jugendwohngemeinschaften auch für all jene Grazer Kinder und 
Jugendlichen gewährleistet wird, die in nichtstädtischen 
Einrichtungen untergebracht sind? 
 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 

 
12 

 
ÖV P 

 
GR. Kurt Hohensinner 

 
§ 29b StVO – Parkausweise 
 
Welche Konsequenzen hat die Novelle der 
Straßenverkehrsordnung auf die 
(Behindertenparkplatzsituation der Stadt und welche 
Abstimmungsmaßnahmen werden von dir gemeinsam mit dem 
Bundessozialamt gesetzt, um den Missbrauch zu unterbinden? 
 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 



13 KPÖ GR. Kurt Luttenberger Leiharbeitskräfte im Haus Graz 
 
Wie viele Leiharbeitskräfte werden derzeit in welchen 
Bereichen und in welchen Abteilungen des Magistrates Graz 
sowie in den städtischen Beteiligungen beschäftigt 
(Abteilungen, Anzahl der Personen)? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
14 

 
FPÖ 

 
GR. Berno Mogel 

 
Baustellenförderung 
 
Sind Sie bereit, die Baustellenförderung der Stadt Graz auch in 
Zukunft zur Auszahlung zu bringen und im Vorfeld ein gerechtes 
und tragfähiges Auszahlungsmodell zu präsentieren? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
15 

 
Grüne 

 
GR. Karl Dreisiebner 

 
Steiermärkischer Verkehrsverbund – Tariferhöhungen 
 
Was gedenken Sie als zuständiger Grazer Verkehrsreferent in 
den kommenden Wochen noch zu unternehmen, um 
gegenüber dem Steiermärkischen Verkehrsverbund 
Nachbesserungen im Sinne einer die Fahrgäste finanziell 
weniger belastenden Tariferhöhung zu erreichen? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
16 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Daniela Grabe 

 
Renovierung UPC-Arena 
 
Wie ist der Stand der Gespräche und welche Schritte 
unternimmt die Stadt Graz in Bezug auf Renovierung und 
Umbau der UPC-Arena in Liebenau, um die Europacup-
Tauglichkeit des Stadions zu gewährleisten und damit dem SK 
Sturm Graz auch in Zukunft internationale Spiele, insbesondere 
auch die Spiele in der Gruppenphase in der Europa-League, im 
eigenen Stadion zu ermöglichen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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